



Klimawandel - Sinneswandel?

Ein Informationsabend mit
- Gudrun Mühlbacher (Leiterin Deutscher Wetter-
dienst, Meteor. München)
- Ludwig Moosmüller (Landwirt aus Aschau, Projekt
Gemeinschaftsgarten)

Informations- und Erfahrungsaustausch
- Wie bringt die Klimawende in den nächsten Jahren
für unsere Region
- Ein Landwirt stellt am - Bauern, Bürger und Natur

Stromung Samerberg
Hof Post
Törwang
Veranstaltungsbüro www.zukunft-samerberg.de

Klimawandel Thema auf dem Samerberg

Beitrag

Die Bürgerinitiative Zukunft Samerberg lädt ein zum Informationsabend "Klimawandel" am Mittwoch, 31. Juli um 19:30 Uhr im Gasthof Zur Post in Törwang. Wie immer richtet sich diese Einladung an alle Interessierte.

Bei der Einladung heißt es: „*Wir sind sehr froh, zu diesem Thema einmal Gudrun Mühlbacher, die Leiterin der Niederlassung des Deutschen Wetterdienstes in München gewonnen zu haben. Sie beschäftigt sich insbesondere mit den Auswirkungen des Klimawandels auf unsere Region. Und zum anderen wird Ludwig Moosmüller berichten, ein Landwirt aus Aschau, der nach einem "Sinneswandel" Konzepte entwickelt hat, dem Klimawandel und anderen Herausforderungen zu begegnen. Weitere Informationen über die Arbeit der Bürgerinitiative "Zukunft Samerberg" findet man unter www.zukunft-samerberg.de.*“



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Gasthof zur Post
2. Samerberg
3. Törwang
4. Vortrag
5. Zukunft Samerberg